

¡Buenas tardes, generación 2025! Es un gran honor para mí dirigirme a todos ustedes hoy. Gracias por estar aquí; estoy orgulloso de todos y cada uno de ustedes.

Me gustaría comenzar agradeciendo a mi hermosa madre y hermanas. *Las amo* No estaría aquí sin tu apoyo. I'd like to start off by thanking my beautiful mother and sisters. I love you all, and I wouldn't be here without your support.

Al estar aquí hoy, no puedo evitar emocionarme. Llevamos años viendo las mismas caras a diario, y mucho de eso cambiará después de hoy. Algunos seguiremos unidos toda la vida, y otros nos distanciaremos. Cada uno de nosotros tendrá su propio camino a seguir después de hoy.

Sin embargo, lo único que cada uno de nosotros seguirá compartiendo es el tiempo que pasamos aquí en la Preparatoria Orange. Y realmente no podría haber pedido un mejor grupo para compartir esta experiencia.

Me gustaría agradecer a los profesores y al personal que hicieron posible cada día. Desde nuestros conserjes, las señoras del comedor y los oficiales de seguridad escolar (SRO) hasta nuestros consejeros, maestros y directores. Su dedicación a la Preparatoria Orange es la razón por la que estamos todos aquí hoy. Después de esta ceremonia, los animo a que se tomen un momento para agradecer al menos a un miembro del personal que los haya ayudado a llegar hasta aquí.

A medida que me fui acercando a muchos de nuestros profesores este año, aprendí lo duro que trabajan y cómo se entregan al máximo cada día. Les decimos "gracias", pero creo que no les mostramos suficiente aprecio. En mi vida, mis profesores me enseñaron a leer, escribir, contar e incluso a aprender inglés. A todos mis profesores, les estaré eternamente agradecido.

Muchas personas han hecho posible este día para la generación de 2025, pero no habría sido posible sin nuestra dedicación. Estoy muy orgulloso de nosotros. Todos hemos trabajado muy duro y hemos llegado tan lejos, y hoy, todo vale la pena.

Ahora, al cerrar este capítulo de nuestras vidas, no solo debemos mirar hacia el futuro. También debemos mirar hacia el pasado. Todos los momentos del pasado nos han forjado quienes somos hoy. Puede que tu historia no sea como la mía, pero me gustaría compartirla para animarte al partir hoy.

A lo largo de mi educación, me he enfrentado a muchas barreras. Empecé la escuela sin saber inglés, pero aprobé la prueba de acceso a un programa de AIG. Sin embargo, me negaron la entrada a los programas de AIG porque me etiquetaron como estudiante de inglés como segundo idioma (ESL). Al crecer, tuve que cambiar de escuela, lo que implicó aprender un nuevo entorno. Sin embargo, no dejé que estas experiencias me detuvieran. Decidí demostrarme a mí mismo y a todos que esas barreras no definieron mi éxito. A veces, sentía que tenía que esforzarme el doble para estar al mismo nivel que algunos de mis compañeros. Pero esa sensación no me importaba porque tenía sueños que quería alcanzar. Hoy puedo decir con orgullo que, gracias a mi esfuerzo, entré en Duke para demostrarle al mundo y a mí mismo de lo que soy capaz.

YoAl igual que yo, puedes escribir tu propia historia. No tienes que escuchar lo que digan los demás. Así que, a medida que avanzamos, les pido que sigan persiguiendo sus sueños. Persigan lo que definen como éxito. Eso no significa que tengan que curar el cáncer o resolver el hambre mundial. Sus sueños y aspiraciones pueden ser tan simples o complejos como ustedes los hagan. Notarán la gran satisfacción que sienten al completar algo en lo que han puesto todo su corazón y esfuerzo.

Te enfrentarás a obstáculos y habrá momentos en que caerás. Pero puedes superarlo todo y te levantarás de nuevo. Cuando tropieces, busca ayuda y sigue adelante.

Entiende que eres capaz de todo. Sigue luchando por lo que crees y sigue alzando tu voz. Eres mucho más poderoso de lo que crees.

A mis compañeros graduados: el mundo los necesita. Necesita su voz, su experiencia y toda su brillantez. Les pido que se presenten, triunfen y sean quienes les abran la puerta a quienes vengan después.

Diviértete en la vida, pero también vívela al máximo. Y nunca, jamás, olvides tu propia excelencia.

Os voy a echar de menos a todos.